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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Biebrich am 26. Januar 2016

Mögliche Flächenentwicklung Gelände Freiherr-vom-Stein-Schule
- Weiteres Vorgehen und Vorstellungen von OB und SEG

Protokollnotiz Nr. 0003 

Oberbürgermeister Sven Gerich möchte frühzeitig einen offenen transparenten Prozess über 
die künftige Nutzung und Gestaltung einer Fläche „im Herzen von Biebrich“ nach Auszug der 
Freiherr-vom-Stein-Schule anstoßen.

Es handelt sich dabei um das Gelände des jetzigen Schulhofs und der Turnhalle der 
Freiherr-vom-Stein-Schule an der Straße der Republik sowie von Hofflächen inklusive des 
Schlauchturms auf der Rückseite des Gebäudes des Freiwilligen Feuerwehr an der Wilhelm-
Tropp-Straße.

Mit der Präsentation durch den Geschäftsführer der SEG, Herrn Roland Stöcklin, werden 
mögliche Entwicklungen für eine Zwei- bzw. Dreifeldsporthalle/Bürgerhaus mit Wohn- und 
Büroflächen aufgezeigt. Diese Vorschläge sollen lediglich als Diskussionsgrundlage dienen.

Nach der Konstituierung des neuen Ortsbeirates könne das weitere Vorgehen und die 
Bedarfe im Stadtteil z.B. im Rahmen eines Bürgerworkshops konkretisiert werden.

Der Ortsbeirat begrüßt diesen frühzeitigen Anstoß mit den vorgestellten Überlegungen und 
wird sich in das weitere Verfahren einbringen.
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